



Brexit : Anne Hidalgo et Sadiq Khan lancent un appel en commun

Publié lundi par Le Parisien et le Financial Times.

« Londres et Paris. Il y a tant qui unit nos deux grandes villes. Une histoire partagée, une culture partagée, des défis partagés, et l'expérience partagée de compter parmi les quelques villes vraiment globales. Malgré les résultats du référendum sur l'Union Européenne, nos deux villes doivent travailler ensemble plus étroitement que jamais, afin de concrétiser nos agendas partagés.

Si le XIXe siècle a été défini par les Empires et le XXe siècle par les Etats-nations, le XXIe siècle est celui des villes-mondes. Les villes innovent et sont à la pointe de l'action internationale, dans tous les domaines. Que ce soit pour soutenir la croissance économique et les entreprises, lutter contre la pollution, accompagner la transition énergétique ou faire face au défi d'une croissance démographique rapide, ce sont les villes qui donnent le la. C'est aussi dans les villes que la diversité est célébrée et que nous concevons nos différences comme une grande force. Nos villes sont des espaces où chacun, d'où qu'il vienne, peut se sentir chez soi.

En tant que Maires de Paris et de Londres, nous sommes déterminés à travailler plus étroitement, afin de construire des alliances encore plus fortes entre les villes d'Europe et du monde. Ensemble, nous pouvons être un contrepoids puissant face à la léthargie des États-nations et à l'influence des lobbys. Ensemble, nous façonnerons le siècle à venir. »

Anne Hidalgo, Maire de Paris
Sadiq Khan, Maire de Londres

Published Monday in Le Parisien and the Financial Times.

“London and Paris. There is so much that unites our two great cities. Shared history, shared culture, shared challenges and the shared experience of being one of just a handful of truly global cities. And despite the outcome of the EU referendum, our two cities must now work more closely together than ever before in order to deliver on our shared agendas.

If the nineteenth century was defined by Empires and the twentieth century by nation-states, the twenty-first century belongs to cities. Cities are innovating and leading global action in area after

area. From supporting economic growth and enterprise, to tackling air pollution, moving to clean energy or dealing with the pressures of rapid population growth - it is cities that are leading the charge. In cities we celebrate our diversity and see our differences as a great source of strength. Our cities are places where everyone, whatever their background, can feel at home.

As the Mayors of London and Paris, we are today committing to work ever more closely together in order to build far stronger alliances between cities across Europe and around the world. Together, we can act as a powerful counterweight to the lethargy of nation states and to the influence of industrial lobbies. Together, we can and will shape the century ahead."

Sadiq Khan, Mayor of London

Anne Hidalgo, Mayor of Paris

Contact presse : Mélanie Rigaud / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61